

Zuleyka Vázquez L.
Zuleyka Vázquez Lupercio

Mercado Cuauhtémoc

Adrián Espinosa
FRANCO ALBA

[Handwritten signature]

que había Quorum suficiente, y en tal virtud los acuerdos y resoluciones que se tomaran serían válidas.

Iniciada la sesión, se procedió a desahogar el resto de los puntos del Orden del Día, dando lectura al acta anterior y aprobándose de manera económica. Posteriormente, el secretario técnico del Consejo procedió a solicitar la colaboración a los integrantes de cada uno de los Grupos de trabajo para revisarlos, identificar áreas de mejora y, en su caso, aprobarlos. Lo anterior se realizó habiéndose recomendado algunas correcciones a los mismos. Ya analizados, se procedió a su aprobación, lo cual se llevó a cabo de manera económica. Acto seguido se recomendó a los Grupos programar las actividades para los meses de mayo y junio, las cuales se verificarían en la sesión ordinaria del mes de junio. Lo anterior se realizó con la participación de cada integrante, habiendo tomado nota la Profra. Zuleyka Vázquez Lupercio.

Además de lo anterior, el Grupo de trabajo de Reconocimientos se propuso establecer los perfiles para la entrega de reconocimientos y presentarlos en la sesión de junio. También se acordó presentar en la próxima sesión, para su análisis y propuesta final, la priorización de las obras en escuelas. Para tal efecto, se propuso tener una reunión extraordinaria del Consejo entre mayo y junio.

En lo relacionado al Reglamento del Consejo, se mencionó que la iniciativa presentada aún estaba en discusión dentro de la Comisión Especial integrada para ello en Cabildo, por lo que no se tenía aun dicho documento.

Con respecto al punto de asuntos varios, el Profr Eleuterio Hernández Gómez repartió algunos directorios de dependencias municipales, invitando a tenerlo en sus escuelas para cualquier emergencia o necesidad. Por su parte, el presidente municipal menciono que convocaría una reunión con las dependencias correspondientes para tener asesoría acerca de los programas estatales y federales que los directores pueden aprovechar para gestionar apoyos y recursos, ya que señaló que los Ayuntamientos no tienen la capacidad económica para atender a todas las necesidades de las escuelas.

El Profr Eleuterio menciono que ya se tenía un avance del 80% en la organización de la cena con motivo del día del maestro, e hizo mención que aún había tiempo para proponer a los maestros maestras jubilados para recibir reconocimiento, y señaló la necesidad del apoyo de todos en la entrega de invitaciones.

El presidente municipal tomo de nuevo la palabra para mencionar las acciones que el gobierno municipal está llevando a cabo en pro del mejoramiento de las instalaciones escolares. Fue muy claro en que los recursos son limitados, y por eso reafirmo la necesidad de priorizar obras y apoyos, e invito a los miembros de este consejo a gestionar recursos aprovechando los programas existentes del Ayuntamiento, en el estado y la federación, con el fin de crear oportunidades de mejora en todas las escuelas.

No habiéndolo, se da por concluida la 3ª Sesión Ordinaria, siendo las 9:24 pm, del día 25 de abril del 2016.

Gabriel Marín Mtz

Juan Fernando González

[Handwritten signature]

